

Um was geht es da?

"Support your local acts!" oder "Wenn ihr nicht zu uns kommt, dann kommen wir eben zu euch!"

Die Musikförderung Bern (MFB) will der populären Musik aus dem Raum Bern mehr Gewicht geben und mit diesem Anlass setzen wir ein kleines Zeichen.

Wer spielt da auf der Bühne?

Das ist willibald! Das ist eine junge Rock-Band aus Bern, die unter anderem durch die Musikförderung Bern im November 2017 am "Swiss Live Talents Music Marathon" spielen konnte. Siehe auch www.willibald.ch.

Was macht die Musikförderung Bern (MFB)?

Die MFB engagiert sich für die Lebendigkeit, Qualität und Vielfalt der *Rock-, Hiphop-, Elektro- und Popmusik*, politisch unabhängig und nicht gewinnorientiert. Die MFB setzt sich ein für die Ansprüche und Belange der Popmusik und für die Verbesserung der Rahmenbedingungen, unter denen sie kreiert, produziert, präsentiert, verbreitet und aufgenommen wird. Wir diskutieren Bedürfnisse von Musikschaffenden aus dem Raum Bern und bieten Hilfe bei der Umsetzung. Wir betreiben politische Lobbyarbeit für die erwähnten Musikbereiche, die in unseren Augen zu kurz kommen. Wir führen Workshops zu Themen im Musikbusiness durch. Wir organisieren Auftrittsmöglichkeiten für neue Bands. Wir bieten eine Austauschplattform und ein Netzwerk für Musizierende aus dem Raum Bern an.

Wie kann ich die Musikförderung Bern unterstützen?

- Werde Mitglied der Musikförderung Bern.
- Besuche unsere Internetseite (www.musikförderung.be) und abonniere unseren Newsletter oder melde dich auf unserer Austauschplattform an.
- Besuche Konzerte von lokalen Acts.